#### 学校通信



平成30年5月11日発行 筑前町立三輪小学校 所在地:筑前町新町400 TEL:0946-22-2215 文責:校長 東野 正美

# みんな元気、笑顔であいさつ、なかよし三輪っ子

これは、30年度三輪小学校児童会スローガンです。そのために、児童委員会では、「あいさつ運動」や「あったか言葉運動」、「ポスター作り」などの活動を行おうと計画を立ててくれています。まさしく「学校は自分たちで創るもの」の姿だと思います。

- ・1年生が笑顔でうれしい。
- ・1年生と出会えた。
- ・お迎え会で1年生がよろこんでくれた。
- ・給食をこぼした時、友達が一緒にかたづけを手 伝ってくれた。
- ・5年生が初めての委員会をがんばっている。
- ・たてわり班掃除のとき、みんなが集中してそう じをしてくれる。
- ~4月25日に行われた代表委員会議題用紙「うれしかったこと」のコーナーより~

## 何のポーズでしょう?



3年生は、毎年リコーダー達人の吉田先生においでいただいて、リコーダーの吹き方の学習をしています。その中の1つ、正しいリコーダーの持ち方、通称「自由の女神ポーズ」です。美しい音色を出すためには、姿勢が大切だということも教えていただきました。

めざせ、リコーダー名人!!

# 「新聞っておもしろいね。」

「新聞を読んで、記事に対する自分の意見と感想をまとめよう」をめあてに、5年生が国語の時間に新聞を広げていました。その中で、自分が気になった記事を切り抜いました。その時の子どものつぶやきが、「新聞っておもしろいね。」でした。図書室には、小学生新聞がおいてあります。ものの見方や考え方を広げる上からも、ぜひ新聞を読む習慣が身につくといいなと思っています。



この記事を切り抜いて・・・

### ☆「みわ道」の子 ☆



「はきものをそろえると 心もそろう 心がそろうと はきものもそろう」

という詩があります。この靴箱を見た時、すぐにその詩が思い浮かびました。「みわ道」 の子の素敵を、また1つ発見しました。

来週から、運動会練習が本格的に始まります。「<u>早起き</u>・早寝・朝ごはん」(早起きをすることが早寝につながります)で、暑さに負けずにがんばっていきましょう。水筒の準備もお願いします。